

# A Celebrar Centenario de la Guerra del 56 Llama al Pueblo el Comité Patriótico

TEXTOS EN PAGINA DOS

## DESOCUPACION tiene ya caracteres de TRAGEDIA

### adelante

Semanario Independiente

Director: RODOLFO GUTIERREZ

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Año IV — VALE C 0.25 — N° 182

Domingo 11 de Marzo de 1956

El señor Figueres se burla del pueblo al decir que la desocupación se puede terminar trayendo nuevas compañías imperialistas

..La desocupación en Costa Rica reviste caracteres de tragedia, sin exageración de ninguna especie. Taparse los ojos ante la realidad, como lo pretenden funcionarios del Gobierno, es asumir una posición criminal. Por eso han caído muy mal las declaraciones del Ministro de Trabajo y las del Presidente de la República.

El señor Figueres, más astuto que el señor Fallas, prefiere reconocer la gravedad del fenómeno y menciona los lugares de donde según él proviene la desocupación. Menciona la Bananera, el abacá, la Interamericana las fincas de café, de caña y otros cultivos. Y entonces recomienda traer

—Pasa a la Página 7

## Podrá haber libertad electoral?

### IMPORTANTE COMENTARIO DE ARNOLDO FERRETO

Esta en discusión la cuestión de la libertad electoral. ¿Hay o no hay posibilidad de que el actual Gobierno brinde libertad electoral? Y, ¿qué clase de garantías son necesarias para que pueda existir una auténtica libertad electoral?

Existe una marcada tendencia a enfocar este problema desde un punto de vista falso. La razón es que los llamados a formar opinión, en particular ciertos directores y propietarios de periódicos, no tienen interés en

—(Pasa a la Pág. 6ª)—

## Escandaloso Negocio Para la UFCO.

### PRETEXTO: "AYUDAR" A LOS PRODUCTORES DE CACAO

El grave problema de los bajos precios del cacao ha servido para que el Banco Central le proporcione a la United Fruit Co. un jugoso negocio. El Banco autorizó a los exportadores de cacao para vender en el mercado

libre de cambios los dólares que obtengan de sus exportaciones, a fin de que repongan las pérdidas por los bajos precios del producto. Pero es evidente que el Banco tenía que saber que la principal exportadora de ca-

cao es la United. Se calcula que un 88 por ciento de la producción de cacao corresponde a la Compañía. Los pequeños productores costarricenses constituirían sólo un 12 por ciento

—(Viene de la Pág. 5)